

## **ESCUELAS DE PHOENIX-TALENT**

### **Reunión Regular de la Junta Escolar**

Jueves, diciembre 9, 2021

6:00 p.m. – PHS y Reunión Virtual de Google

### **MINUTAS**

#### **LLAMADA AL ORDEN**

La presidenta Dawn Watson dio inicio a la reunión a las 6:04 p.m. Otros miembros de la junta presentes: Directores Sara Crawford, Polly Farrimond, Nancy McKinnis, Rick Nagel y Rebecca Weathers. Ausente: Vicepresidente Michael Campbell. También presentes: Aaron Santi, Toby Walker, Shawna Schleif, Curt Shenk, Heather Lowe-Rogers, Kent Vallier, Randy Waite, Jon McCalip, Joe Zavala, Jessica Hamlin, Tiffanie Lambert, Supte. Brent Barry y Denise Skinner.

#### **ACENTUAR LO POSITIVO**

- **El director de PHS, Toby Walker**, compartió lo siguiente:
  - El Sr. Walker dijo que la clase de liderazgo de PHS ha estado muy ocupada últimamente.
    - Mañana celebrarán mientras concluyen con la colecta de abrigos, y también es nuestra colecta de sangre de la Cruz Roja
    - La próxima semana es la semana del espíritu de invierno, ¡con la asamblea festiva el viernes! Este grupo ha hecho un trabajo fenomenal ayudando a reconstruir el espíritu escolar y recuperar nuestras actividades tradicionales.
  - ¡La semana pasada tuvimos la oportunidad de reconocer a nuestros Estudiantes del Mes por primera vez desde febrero de 2020! Fue maravilloso reconocer a los estudiantes frente a sus familias, nominados por sus maestros por demostrar constantemente su compromiso. Tenemos algunos estudiantes fantásticos en PHS.
  - Esta noche, Mike DeRoest y el Programa de Banda de PHS serán los anfitriones del Concierto de Invierno por primera vez en el recientemente renovado Rose Street Theatre. Ha tardado mucho en llegar. Gracias a los estudiantes, las familias y al Sr. DeRoest por seguir con la banda. Puede ser desalentador practicar durante dos años y no llegar a actuar. Sí, han pasado dos años desde nuestro último concierto de invierno y esperamos llenar el lugar esta noche.
  - Para terminar, quiero agradecer y destacar el trabajo de Joe Zavala, nuestro Director de Comunicaciones del Distrito. Joe tiene una gran cantidad de conocimientos y conexiones infinitas para garantizar que nuestro distrito reciba la prensa positiva que merece. Siempre hemos sabido que nuestros niños y el personal son los mejores, pero Joe nos ha ayudado a llevar eso al siguiente nivel para que todos en el estado conozcan esta información. ¡Gracias, Joe, por tu fantástico trabajo!

**El director de TMS, Kent Vallier**, compartió lo siguiente:

- El Sr. Vallier dijo que esta semana veintisiete de nuestros estudiantes de escuela intermedia trabajaron juntos para competir contra otras escuelas intermedias locales en la búsqueda del tesoro anual del Programa de Jóvenes de SOU. Los estudiantes tuvieron que buscar

**ACENTUAR LO POSITIVO** (cont.)

en la Internet para encontrar las respuestas a 51 preguntas. Estamos esperando ansiosamente los resultados.

- El Sr. Vallier agradeció a Sandra Tringolo por ayudar a nuestros estudiantes competir en este evento.
  - El Sr. Vallier agradeció a Julie Stinson y su liderazgo en nuestro Equipo de Bienestar en TMS y también el trabajo de Lisa Rullman. Julie inició un boletín de bienestar para nuestro personal llamado "Inside Out". Destaca eventos locales en varios lugares, consejos de alimentación saludable, eventos sociales para el personal y otros recordatorios saludables para que no perdamos de vista el bienestar de nuestro personal.
  - El Sr. Vallier se ha estado reuniendo con un equipo de liderazgo estudiantil de octavo grado. Estamos planeando nuestra semana espiritual para la próxima semana y han estado ayudando a decorar el edificio para las fiestas. Ha sido divertido visitar a esos estudiantes, ya que actúan como una junta asesora para mí.
- **La Directora de TES, Heather Lowe-Rogers**, compartió lo siguiente:
    - La Sra. Lowe-Rogers dio un gran saludo a Greg Roe y nuestros socios en Boys and Girls Club. El club está donando \$30,000 en tarjetas de regalo que se destinarán a 60 familias merecedoras del distrito.
    - La Sra. Lowe-Rogers compartió que ella, Curt Shenk y Shawna Schleif se reunieron con nuevos socios de The Family Connection Center que están colaborando con nosotros para brindar clases para padres este invierno y primavera.
    - Nuestros socios en Rogue World Music han traído a Travis Puntarelli a las escuelas primarias para brindar educación musical. Travis rotará a través de nuestras escuelas primarias proporcionando música a nuestros estudiantes.
    - La Sra. Lowe-Rogers dijo que la sesión de fotos de familia fue increíble. Pudimos tomar fotos para 38 familias y estamos muy ocupados preparándolas para regalarlas a las familias la próxima semana.
    - Nuestras conferencias de padres, que tuvimos la semana antes del Día de Acción de Gracias, fueron extremadamente bien. El 89% de nuestras familias asistieron en persona o virtualmente. Fue maravilloso dar la bienvenida a los padres al edificio.
  - **La Directora de PES, Shawna Schleif**, compartió lo siguiente:
    - La Sra. Schleif dijo que una de las prácticas que tenemos con nuestros mentores y nuestros nuevos maestros es la capacidad de pasar y visitar otras escuelas y salones de clases. Es una manera asombrosa para que el personal aprenda nuevas habilidades y nuevas formas de hacer las cosas.
    - Ahora estamos en nuestra segunda ronda de reuniones de EBISS. Es emocionante ver la colaboración entre nuestro personal y nuestros entrenadores. Estamos analizando nuestros datos y nuevas estrategias de intervención sobre cómo podemos ayudar a apoyar a los estudiantes en el aprendizaje de lectura y matemáticas. La tendencia va en la dirección correcta y eso se siente increíble.

**ACENTUAR LO POSITIVO** (cont.)

- La Sra. Schleif dijo que el proceso de PLC va muy bien.
- La Sra. Schleif agradeció a Pam Ward y al equipo de kindergarten Christian Sicairos, Amy Hartley y Jennifer Hawkins. Están haciendo un proyecto de investigación de acción rápida y luego recopilarán los datos durante el período de tres semanas para ver si vieron un crecimiento rápido.
- Tendremos nuestra asamblea de invierno la semana que viene.
- La Sra. Schleif le dio gracias a Travis Puntarelli, nuestro nuevo maestro de música. La Sra. Schleif asistió a un par de sus clases, los niños y el personal estaban muy enfocados y fue una experiencia muy positiva.
  
- **El Director de OHES, Curt Shenk**, compartió lo siguiente:
  - El Sr. Shenk agradeció a Kacey Calhoun, quien es madre de un estudiante en OHES. La Sra. Calhoun se acercó al Sr. Shenk en octubre y le dijo que necesitábamos una patrulla de seguridad en el cruce de peatones en Juanipero y se ofreció como voluntaria para ayudar. La Sra. Calhoun ha estado ayudando desde esa fecha y realmente ha sido una bendición. Ella es cariñosa y preocupada; disfruta de los niños y ama su actitud y cortesía.
  - El Sr. Shenk le dio un saludo a Annie Prest por su jubilación. Annie ha estado sirviendo a nuestros estudiantes durante 29 años. El Sr. Shenk le agradeció por los muchos años de servicio en nuestro distrito y su cuidado y servicio a nuestros estudiantes.  
El Sr. Shenk saludó a Stephanie Hayes como nuestra nueva maestra de educación física. Stephanie está haciendo un trabajo fenomenal. Ella es organizada y su estructura en la forma en que dirige el programa ha sido increíble.
  - El Sr. Shenk dijo que Ashley Sims presentó una solicitud para la subvención de bienestar de la OEA y nos concedieron la subvención. Sus esfuerzos beneficiarán a todo el distrito.
  - El Sr. Shenk le agradeció a Heather Lowe-Rogers por iniciar la clase para padres y poner la bola rodando. Es una gran oportunidad para servir a nuestras familias y padres.
  - El Sr. Shenk dio un saludo a todo su personal. Continúan impresionándolo con su colaboración y trabajo en equipo. Todos están tan dispuestos a intervenir y ayudar cuando es necesario, y es una bendición liderarlos y ser parte de ello.
  
- **El Director de PTR, Aaron Santi**, compartió lo siguiente:
  - El Sr. Santi dijo que mañana es nuestra segunda excursión escolar a Wildlife Images. Tenemos más de cincuenta estudiantes que se han comprometido a venir y los padres están proporcionando el transporte. Esperamos pasar un buen rato.
  - Nuestra maestra de secundaria, Heather Ayers Flood, ha creado una guía de supervivencia de PTR para padres y es muy útil.
  - El Sr. Santi agradeció a Deni Goodwin y Tracy Koa por preparar una política de asistencia y un documento de orientación para nuestra escuela. agradeció a Deni Goodwin y Tracy Koa por preparar una política de asistencia y un documento de orientación para nuestra escuela.

## ACENTUAR LO POSITIVO (cont.)

- **El Director Rick Nagel** El director Rick Nagel compartió que durante las vacaciones de Acción de Gracias reflexionó sobre su participación en la junta escolar. El Sr. Nagel está agradecido por nuestro Superintendente del Año y está muy agradecido por nuestra Presidenta, Dawn Watson. Dawn tomó cargo durante un momento muy difícil y ha estado a la altura de las circunstancias. La presidenta Watson también ha asumido el liderazgo estatal. Dawn asumió el control durante la nueva construcción que todavía estaba en curso, el incendio de Alameda, la pandemia y el liderazgo de una nueva junta. El director Nagel la elogió por manejar todo de manera excelente y es un placer trabajar con ella.

## INFORME DE REPRESENTANTES ESTUDIANTILES

- **El Representante Estudiantil Joseph Hiatt** dijo que PHS se encuentra ahora en nuestro segundo trimestre. La donación de sangre está sucediendo y muchos estudiantes se han inscrito para eso. El grupo de liderazgo es uno de los favoritos de la mayoría, ya que están vendiendo barras de chocolate en este momento. El personal y el Sr. Walker han hecho un trabajo increíble al crear y enforzar un ambiente seguro y amigable para los estudiantes para que se sientan bienvenidos y cómodos. Estamos muy contentos ahora que no tenemos que usar máscaras afuera.
- Las representantes estudiantiles Ruby Rector y Cedahlia Gorman estaban participando en actividades escolares y no estuvieron presentes en la reunión.

## COMENTARIOS DE CIUDADANOS

- La presidenta Dawn Watson informó que se recibió antes de la reunión un comentario ciudadano de Charles Wilson.
- La presidenta Dawn Watson agradeció a los miembros de la comunidad que se unieron virtualmente y preguntó si había alguien que quisiera compartir un comentario.
- Zac Moody hizo un comentario.

## REPORTE DEL SUPERINTENDENTE

- Supte. Barry dijo que la clase de alimentos preparó algunas cajas de charcuterie para la junta y agradeció a Christie Sanders por intervenir para enseñar esa clase.
- Supte. Barry se refirió a los documentos de la carpeta azul y habló acerca de Protocolos de Prueba para Quedarse emitidos recientemente por ODE y las nuevas reglas de enmascaramiento al aire libre.
- Supte. Barry habló sobre nuestra Política de Bienestar y el trabajo que se ha realizado en las escuelas. Este año hay mucha más intención de cuidar al personal y los estudiantes, y él se siente contento con lo que está sucediendo en las escuelas con respecto al bienestar.

**REPORTE DEL  
SUPERINTENDENTE  
(cont.)**

- Supte. Barry compartió que las aperturas de finanzas estarán con ambas asociaciones este año para negociar. Tendremos una reunión de actualización de IBB mañana a las 3:30 y siempre se anima a la junta a asistir.
- Supte. Barry dijo que establecimos una política de observación de los padres en agosto. Aún no hemos podido implementarlo debido a las tasas de casos de COVID, pero esperamos hacerlo después del primero del año. A los padres se les permitirá observar en el salón de clases de sus hijos de acuerdo con el procedimiento y el protocolo vigentes.
- Supte. Barry dijo que la solicitud para subvenciones sísmicas ya está abierta. Volveremos a solicitar para TMS y TES, ya que esas fueron las dos escuelas que no recibieron la subvención anteriormente y son los dos proyectos restantes del bono.
- Supte. Barry se refirió al documento sobre la Suspensión de la Evaluación 21-22 para educadores no en período de prueba de PTS y nuestro plan.
- Supte. Barry dijo que él y Asste. Supte. Lambert se unirán a los estudiantes y viajarán al Distrito Escolar de McKenzie River y al Distrito Escolar de Santiam Canyon en diciembre 15 para presentar las esculturas de Manzanita. Esperamos poder dedicar las esculturas a los distritos y continuar el vínculo que compartimos, que es la seguridad de ADM.
- Supte. Barry compartió la carta que la Junta Escolar de McKenzie mandó al portavoz Kotek y al presidente Courtney con respecto al HB 2630 y la importancia de la seguridad de ADM. Las Escuelas de Phoenix-Talent tienen el mayor impacto y Pam Marsh presentará un proyecto de ley en nuestro nombre.
- Supte. Barry dijo que estamos viendo cómo maximizar el uso de esta propiedad. Es el momento adecuado para hacer eso y Jon McCalip compartirá alguna información, así como Greg Roe de Boys and Girls Club y Erin Parent de Phoenix-Talent Little League.

**INFORME DEL  
PROGRAMA:  
PROPIEDAD DE  
COLVER ROAD**

- Jon McCalip compartió que en diciembre de 2017 la junta aprobó y adoptó la resolución 17-8 que designa hasta 12 acres en la parte más oriental de la propiedad Colver como tierra excedente. En ese entonces, planeábamos mudar instalaciones en algún momento y la tierra podría eventualmente venderse para beneficiar al Distrito.
- En noviembre, recibimos cartas de intención del Boys and Girls Club y de la Phoenix-Talent Little League proponiendo una empresa conjunta utilizando la mayor parte de la propiedad. El plan de la instalación a largo plazo dicta que sería una buena idea mover a ODP de su instalación actual y trasladarlo a la propiedad de Colver. Tener el Boys and Girls Club, Little League, ODP y otras actividades en un complejo deportivo es muy emocionante. Para ello, necesitaremos modificar la UGB con la ciudad de Talent si decidimos seguir adelante. Jay Harland

**INFORME DEL  
PROGRAMA:  
PROPIEDAD DE  
COLVER ROAD**

(cont.)

de CSA redactará la enmienda y la presentaremos a la ciudad. Habrá algunas negociaciones con la ciudad porque queremos que Talent sea responsable de la extensión de Wagner Creek Road. Esta es una oportunidad emocionante para construir un centro comunitario que beneficiará a todos en la comunidad de Phoenix-Talent.

- Greg Roe compartió con la junta su visión de construir un Boys and Girls Club que podría ser un gran centro comunitario para la educación y los niños. Sería una excelente manera de asociarse con el ODP y otros en la comunidad.
- Erin Parent habló en nombre de Phoenix-Talent Little League. PTLL ha estado en su ubicación actual durante más de 40 años. Nuestro contrato de arrendamiento vencerá en 2025, por lo que la idea de que esta mudada sea una solución a largo plazo es muy emocionante para la liga. Creemos que esta nueva instalación marcaría una diferencia considerable en nuestra capacidad para satisfacer y superar nuestras crecientes necesidades en esta comunidad.
- Supte. Barry compartió que el lugar de Cross Country es uno de los mejores en el sur de Oregón y que el lugar realmente ha beneficiado a la comunidad.
- El siguiente paso es para el Supte. Barry y Jay Harland con CSA Planning tienen una reunión con la ciudad para discutir esta posible nueva enmienda para mostrar toda la propiedad incluida en el UGB.
- Directora Sara Crawford dijo que esta sería una gran oportunidad para poder consolidar y expandir muchos de nuestros programas en una ubicación centralizada para nuestras familias. Es emocionante nuevamente estar en las etapas iniciales de otro gran proyecto. La asociación con Boys and Girls Club y PTLL sería excelente para nuestra comunidad.

**AGENDA DE  
CONSENTIMIENTO**

- Aprobación de Agenda Revisada
- Aprobación de Minutas de 11/04/21 JAB 11/18/21
- Reporte del Personal

- La presidenta Dawn Watson presentó la Agenda de Consentimiento para su revisión que incluía lo siguiente:
  - Aprobación de la Agenda Revisada
  - Aprobación de las Minutas de Reunión Regular de la Junta de 11/04/21
  - Aprobación de las Minutas de la Sesión de Trabajo JAB de 11/18/21
  - Reporte del Personal

A moción de la directora Sara Crawford, secundada por la directora Nancy McKinnis, para aprobar la agenda por consentimiento tal como se presentó. La agenda por consentimiento fue aprobada por consentimiento unánime.

**POLÍTICA DE LA JUNTA ACB**  
(Cada Estudiante es Bienvenido)

- La presidenta Dawn Watson se refirió a la política ACB, Every Student Belongs (*Cada Estudiante es Bienvenido*), y preguntó si había comentarios.
- A moción del director Rick Nagel, secundada por la directora Polly Farrimond, para aprobar la nueva política ACB, que reemplaza la política previa, como se presentó y fue aprobada por el siguiente voto:

Sí: Farrimond, Crawford, Nagel, McKinnis, Weathers, Watson  
No: Ninguno  
Ausente: Campbell  
Abstenerse: Ninguno

**POLÍTICA DE LA JUNTA ACB-AR**  
(Procedimiento de quejas de incidentes de sesgo)

- La presidenta Dawn Watson se refirió la política ACB-AR, Procedimiento de Quejas de Incidentes de Sesgo, y preguntó si había algún comentario.
- A moción de la directora Sara Crawford, secundada por el director Rick Nagel, para aprobar la nueva política ACB-AR como se presentó, fue aprobada por el siguiente voto:

Sí: Farrimond, Crawford, Nagel, McKinnis, Weathers, Watson  
No: Ninguno  
Ausente: Campbell  
Abstenerse: Ninguno

**RECESO**

- 6:55 – 7:02 p.m.

**REPORTE DE AUDITORÍA PARA EL AÑO QUE TERMINA EN JUNIO 30, 2021**

- Información y Discusión punto #6 – El Reporte de Auditoría se movió a un tema de acción suspendiendo las reglas.
- Supte. Barry comendó a Yazmin Karabinas y su personal por tan excelente trabajo y por trabajar sin descanso a través del proceso de la auditoría.
- A moción del director Rick Nagel, secundado por la directora Polly Farrimond, para aceptar el Reporte de Auditoría preparado por KDP como se presentó, fue aprobado por el siguiente voto:

Sí: Farrimond, Crawford, Nagel, McKinnis, Weathers, Watson  
No: Ninguno  
Ausente: Campbell  
Abstenerse: Ninguno

**ACTUALIZACIÓN INSTALACIONES/BONOS**

- Jon McCalip dijo que estamos muy cerca de completar sustancialmente la parte de remodelación de PHS. El teatro se entregó ayer, aunque todavía tenemos algo de capacitación y programación que hacer en iluminación y sonido antes de que podamos usarlo por completo.

**ACTUALIZACIÓN  
INSTALACIONES/  
BONOS** (cont.)

- La instalación de mantenimiento también está casi terminada; me mudé el lunes y el equipo de mantenimiento comenzará a mudarse la próxima semana.
- Para cuando regresemos de las vacaciones de invierno, las cercas alrededor del estacionamiento deben de haber desaparecido.

**ACTUALIZACIÓN  
FINANCIERA**

- Supte. Barry dijo que tendríamos un informe financiero para la junta en la próxima reunión.

**ACTUALIZACIÓN  
LEGISLATIVA /  
OSBA**

- La presidenta Dawn Watson dijo que ha asistido a varias reuniones desde la última vez que nos reunimos. En nuestra reunión de la junta de OSBA, hemos estado trabajando en discutir nuestros objetivos y nuestra declaración de equidad.
- La reunión del Chair Café tiene un nuevo formato y es agradable ver a los miembros de la junta ayudar a otros miembros de la junta con sus preguntas.
- Las reuniones de PACE están discutiendo demandas, la piscina y la seguridad cibernética.
- Deberemos conocer al candidato LPC seleccionado para nuestra región antes del 17 de diciembre o poco después.

**ACTUALIZACIÓN  
INCENDIO  
ALMEDA**

- Supte. Barry dijo que hemos estado trasladando familias al Proyecto Gateway en Talent. Rogue Retreat continúa aceptando solicitudes y Tracy Koa ha sido fundamental para comunicarse con las familias y conectarlas con las solicitudes y el proceso.
- Matt Havniear de Access ha estado coordinando los fondos que Access recibió del estado para ayudar a las familias a mudarse y con depósitos. Access será fundamental para ayudar a las familias a encontrar una vivienda permanente.
- Continuaremos viendo crecer esa comunidad en las próximas semanas. Todavía hay reuniones semanales y mensuales sobre los esfuerzos de recuperación.
- Directora Polly Farrimond dijo que todavía hay 207 habitaciones de hotel ocupadas por víctimas de incendios, lo que representa 372 sobrevivientes de incendios. Todavía se utilizan cincuenta y cuatro espacios para vehículos recreativos en el sur de Oregon RV y el lago Emigrant. Estos números no cuentan a los que se mudaron con familia.
- Supte. Barry dijo que las familias tendrían la oportunidad de comprar los remolques de FEMA, pero las familias deberán responder pronto si quieren participar en ese programa.

**DIVERSIDAD,  
EQUIDAD E  
INCLUSIÓN**

- Supte. Barry dijo que están reduciendo el enfoque en cuanto a lo que trabajar en el próximo año.
- Directoras Polly Farrimond y Nancy McKinnis compartieron que los siguientes temas eran de interés para que el comité los abordara:
  - ✓ Entrenamiento/recordatorios de Sesgo Inconsciente para todo el personal en cada reunión de empleados
  - ✓ Contratación de un Terapeuta Ocupacional para nuestro distrito



**DIVERSIDAD,**  
**EQUIDAD E**  
**INCLUSIÓN** (Cont.)

- ✓ Programa de mentores para estudiantes (de la universidad a la escuela secundaria, de la escuela secundaria a la escuela intermedia, de la escuela intermedia a las escuelas primarias)
- ✓ Proyecto de inclusión y prácticas inclusivas (Diseño universal) para estudiantes en IEP
- ✓ Enfoque en programas para estudiantes talentosos y dotados
- ✓ Desarrollar vocabulario y respuestas comunes para que el personal los use al abordar la discriminación y los prejuicios con los estudiantes
- ✓ Desarrollar un entrenamiento requerido (formación Escuelas Seguras) sobre prejuicios implícitos y micro agresiones
- ✓ Grupos de afinidad/apoyo para estudiantes y personal de las escuelas (LGBTQ+, BIPOC, Latin X, etc.)
- ✓ Capacitación en accesibilidad lingüística y uso de interpretación para el personal (conferencias / reuniones del IEP)
- ✓ Prácticas inclusivas y capacitación para el personal en torno a estudiantes no binarios, trans y LGBTQ+

Una vez contabilizados los resultados de la encuesta, se seleccionarán los tres tópicos principales para centrar las iniciativas en este año.

- Directora Sara Crawford dijo el año pasado cuando el comité presentó la política de DEI a la junta, se sugirió crear un AR para que tengamos una herramienta para implementar la política. El director Farrimond hablará con el comité para ver dónde estamos con el AR.

**REPORTE DE**  
**AUDITORÍA PARA**  
**EL AÑO QUE**  
**TERMINA EN**  
**JUNIO 30, 2021**

- Director Rick Nagel dijo que el Comité de Auditoría se reunió el martes y el informe que KDP creó es sobresaliente. El director Nagle le recordó a la junta que ellos son responsables de supervisar el uso de nuestros fondos y este informe de auditoría lo hace por nosotros.
- El resumen de los hallazgos del auditor incluyó una "opinión sin modificaciones" que es lo mejor que podemos obtener. No hubo deficiencias significativas, ni incumplimientos, y no hubo hallazgos negativos.
- Director Nagel dijo que Yazmin Karabinas y su personal de contabilidad recibieron comentarios sobresalientes en relación con su capacidad, cooperación y conocimiento.
- La recomendación del director Nagel es aceptar el informe de auditoría preparado por KDP, CPA.
- Director Nagel hizo la moción de suspender las reglas y mover este punto a punto de acción #3.
- A moción del director Rick Nagel, secundada por Rebecca Weathers para pasar al punto de acción # 3.  
Sí: Weathers, McKinnis, Crawford, Farrimond, Nagel, Watson  
No: Ninguno  
Ausente: Campbell  
Abstenerse: Ninguno

**REVISIÓN DE VIAJES PARA ACTIVIDADES DE ESTUDIANTES FUERA DEL ESTADO**

- La presidenta Dawn Watson se refirió al programa de viajes de actividades estudiantiles fuera del estado y dijo que los viajes en rojo se han agregado para información de la Junta.

**REVISIÓN DE LA POLÍTICA OSBA DE LA JUNTA SECCIONES A Y B**

- Presidenta Dawn Watson solicitó comentarios o preguntas sobre las políticas presentadas en la sección A y B para la revisión de la política. Después de alguna discusión, hubo algunas recomendaciones que la Secretaria de la Junta, Denise Skinner, presentará a OSBA para su corrección. Ambas secciones se incluirán en la agenda de consentimiento para la reunión de enero.

**DISCUSIÓN DE RESOLUCIÓN**

- La presidenta Dawn Watson habló sobre ADM y el proyecto de ley para garantizar la seguridad de nuestro distrito. La presidenta Watson preguntó si la junta quiere crear una resolución o escribir una carta. Queremos estar preparados cuando regrese la sesión legislativa en febrero.
- Después de alguna discusión, se sugirió que el personal creara un borrador de una carta para que la junta lo revisara en la reunión de enero.
- La presidenta Dawn Watson preguntó acerca de dar testimonio en la reunión legislativa y con quién quisiéramos que compartiera testimonio, ya sea escribiendo una carta o proporcionando testimonio verbal. Al presidente Watson le gustaría que los miembros de la junta le envíen sus sugerencias o que asistan a la reunión de enero con los nombres de aquellos que podrían ser los mejores para dar testimonio.
- La presidenta Dawn Watson habló sobre los problemas relacionados con COVID y sobre cómo tener más control local. El presidente Watson preguntó si a la junta le gustaría crear una resolución. Se ha hablado de que cada distrito apruebe una resolución y luego, en febrero o marzo, todos los distritos que aprobaron una resolución enviaran una carta al gobernador, la ODE y la OSBA. La carta diría que todos hemos aprobado resoluciones y todas son diferentes porque cada distrito enfrenta desafíos diferentes. La presidenta Watson dio algunos ejemplos de resoluciones de otros distritos; sin embargo, sintió que eran demasiado amplios. Es importante para nosotros ser específicos sobre lo que necesitan nuestras familias en nuestro distrito, ya que cada distrito es único. Queremos poder tomar buenas decisiones para nuestros estudiantes, ser claros, específicos y precisos en el idioma de nuestro distrito.
- Supte. Barry dijo que podría considerar la redacción de una resolución basada en la discusión de esta noche y la ayuda de OSBA si fuera necesario. Lo presentaremos en la próxima reunión para su discusión.

**DISCUSIÓN EN  
PERSONA DE LA  
JUNTA DIRECTIVA**

- La presidenta Dawn Watson preguntó cómo se siente la junta acerca de tener reuniones en persona nuevamente.
- Directora Sara Crawford piensa que es importante incluir a las familias, al igual que el director Rick Nagel.
- Supte. Barry sugirió que las tengamos en el área común por seguridad. Seguiremos con los procedimientos de mitigación como máscaras y distanciamiento. También consideraremos el uso del teatro.
- Se acordó que tendríamos reuniones en persona a partir de enero y continuaremos también teniendo una opción en línea.

**REVISIÓN DE LA  
PRÓXIMA  
REUNIÓN**

- La presidenta Dawn Watson dijo que el borrador de la agenda para la reunión del jueves, enero 13, 2022, está en sus carpetas azules. Se agregaron elementos adicionales basados en discusiones anteriores.

**CLAUSURA**

- La reunión terminó a las 8:30 p.m.

---

Brent Barry, Secretario de la Junta

---

Dawn Watson, Presidenta de la Junta

Secretaria de Actas: Denise Skinner  
Secretaria de la Junta/Asistente Ejecutiva